
　昨年12 月中旬より千里山くじら小規模保育園の新築工事を着工致しま
した。極寒のなか、掘削から始まり 3月 31 日に竣工致しました。
初めての新築工事で悩むこともたくさんありましたが、上司に助けられ
ながら無事に引き渡しができました。
今回の木造2階建ての工事では建築というものをしっかりと勉強させてい
ただき、技術と自信の向上につながりました。
引き渡し後、施主様の笑顔、園児の笑顔を見てとても嬉しくなりました。
協力会社の皆様、タフで工期が短い現場でしたが、ご協力ありがとうご
ざいました。

　大阪トヨタ住之江店が、現在の店舗から約 500ｍ離れた立地への移転となるため、4月中旬から6月末まで移
転先の店舗改修工事を行いました。主に整備工場のリフト更新のためのピット工事とショールームの部分改装
を行いましたが、土木工事は非常に緻密な精度が求められ、日々学ぶ事が多い現場でした。後半には工期がタ
イトになりましたが、7月 1日の移転リニューアルオープンを何とか無事に迎えることが出来ました。
7月3日（土）～19日（月）はリニューアルオープンイベントが開催されております。
「こども整備士チャレンジ」や「GR GarageASAHI」とのコラボイベントなど盛りだくさんの内容となってお
りますので、お近くに来られた際は是非お立ち寄りくださいませ。
この店舗がたくさんのお客様で賑い、盛況を呈するよう願っております。ご協力いただきました施工業者様お
よび施主様には心より感謝申し上げます。

丸藤建設株式会社では、トヨタ車の車両紹介に力をいれております。
是非、ご相談くださいませ。

横田　悟

大北　尚伸

　
　令和 3年5月上旬に「タカラスタンダード京都支
店　外壁修繕他工事」が竣工しました。
足場面積約 2,000 ㎡の外壁修繕工事でした。
営業しながらの工事でしたので、敷地内の社用車や
お客様の車に塗料が飛散しないよう、養生に気を遣
う現場でした。
関係各位のご協力により、無事に竣工することがで
きました。ご協力有難う御座いました。

　令和3年5月末に「エスコ新町ビル 内部改修工事」
が竣工致しました。
雑多な印象を受けない「茶・白・青」でカラーコー
ディネートをした内装は落ち着きのある空間とな
りました。約 1 カ月というタイトな工程でしたが、
協力業者の皆様には時間のない中にもかかわらず
良い仕事をして頂き、無事に工期内に仕上げる事
が出来ました。

タカラスタンダード京都支店　外壁改修工事
福井　淳一 福井　淳一

エスコ新町ビル　内部改修工事
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大阪トヨタ住之江店　移転改修工事

　初夏の候、貴社におかれましては益々のご繁栄のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り有難く厚く御礼申し上げます。
　　　
さて、私こと、このたび故藤野茂安の後任として代表取締役に就任致しました。
前任の藤野茂安が代表取締役に就任し36年にわたり、粉骨砕身され、ここまで成長した丸藤建設
株式会社を引き受けるのは、身の引き締まる思いがいたします。

振り返れば平成12年に入社し、21年間先代の下で仕事をするうえで大切なことを教わりました。

　経営理念「敬客愛品の心を以って、信頼される丸藤作りをめざす」
　社員心得「建設業もサービル業（明るく、親切、丁寧に）」

その故人の遺志を継ぎ、また新しい風を吹き込み、社業の更なる
発展・成長に専心努力いたす所存でございます。
　　　
また、今まで出会った方々、お取引業者の皆様、社員に感謝の気
持ちを忘れず、丸藤建設と出会えて良かったと思われるよう、恩
返しの気持ちを持って仕事をし、丸藤作りに全力で果たしていく
所存でございます。

甚だ未熟ではございますが、旧に倍するご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

代表取締役　藤野 茂

ご挨拶



村松　正美石綿対策の規制が強化されます！

S 様邸　外壁改修工事

1,2 階倉庫外観 3階事務所

　解体・改修工事における石綿ばく露による健康障害を防止するため、令和 2年 7月に
石綿則が改正されました。
主な改正として、

　・工事前に石綿（アスベスト）含有の有無を調べる事前調査
　・工事開始前の労働基準監督署への届出
　・吹付石綿・石綿含有保温材等の除去工事
　・石綿含有成形板等・仕上塗材の除去工事
　・写真等による作業の実施状況の記録
があります。また、令和5年10月より建築物の事前調査は、厚生労働大臣が定める講習
を修了した者等が行うことが義務づけられます。
弊社でも事前調査が行えるよう講習会に参加していきたいと思います。

大北　尚伸

　6月初旬に、S様邸の外壁改修工事が竣工しました。建物にシロアリ被害が疑われたため、外壁サイディングを全て撤去
し、壁下地をやり替える工事でしたが、被害が柱や内壁、内部床にも及んでおり、非常に大変な修復工事となりました。
シロアリは水気が含まれる木材を食い荒らす習性があり、工期中に屋根からの漏水も見つかったため、屋根もカバー工法
により、全面カラー鋼板に葺き替えました。約 2
か月にわたる工事でしたが、現在の梅雨の時期も
安心して快適に過ごしていただけると思います。
施主様・協力業者様には、大変お世話になりました。
この場をお借りし、感謝申し上げます。
丸藤建設 ( 株 ) では、リフォーム工事も取り扱っ
ております。ご相談は無料となっておりますので、
お気軽にお問合せ下さいませ。
（06-6854-7601）

６月１０日から、新社長による新たな体制
となり、仕事に趣味に日々新たな気持ち
で、頑張っていきたいと思います。
そしてこれからも健康には一層気を付け
ていきます。

村松　正美

倉田　妙子淡路島旅行

ハイボール生活丸 藤 広　 場

　2021年3月、新型コロナウイルス感染状況が落ち着いて
いる時期を狙い、丸藤建設株式会社の事務3人で淡路島に旅
行に行ってきました。
あいにくの雨天でしたが、部屋
でのんびり過ごす目的の旅でし
たので、美味しいお酒と食事を
堪能し、心も体もリフレッシュ
してきました。
二日目は、海が一望できるお洒
落なオープンデッキで「淡路島
バーガー」を頂きました。
なかなかの大雨でしたが（笑）
次回はグランピングに行きた
い！！と考えています。グラン
ピングがお得意の方、お誘いお
待ちしております。

　ハイボールはお好きですか？？
以前はビール党でしたが、ここ2年はハイボー
ルしか飲んでいません。
「ビールは太るよ！ハイボールは太らない！」
と勧められ始めたハイボール生活。体重はまっ
たく変わりませんが…ハイボールの美味しさ
にとりつかれました。夏はスモーキーなウイ
スキーでハイボール、冬はシェリー樽のウイ
スキーでハイボール。
楽しみ方がたくさんあり数時間は語れそうで
す。今年こそハイボールバーに行き飲み比べ
をしたいと思います！！

津田　徹真っ黒
　夏だ！夏だ！休みがある度に、海に遊び
に行って真っ黒な津田です。まだ、コロナ
が終息せず遊びたりない。早くおさまって、
仕事と遊びに全力を出したいです。皆様は
どの様な生活をおくっていますか？

2021年6月10日決意表明！！
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工務課
林　賢太郎

工事部工務課リーダー
田村　浩昭

コロナ禍で大変な時代に突入した中、丸藤
建設も新たなスタートを切ることとなりま
した。工事安全管理を徹底し、お客様に喜
んでいただける施工を追求して参ります。
また、多くの現場を経験し、会社およびお
客様に貢献できるよう、努力します。

工事部工事課
大北　尚伸

丸藤建設に入社し、さまざまな現場を経験さ
せていただきました。前社長に指導していた
だいた事やお世話になった感謝の気持ちを忘
れず、今期も頑張っていきます。
一年の最後に良い報告をしたいと思います。
そして、少しでも新社長の力になれるよう精
一杯頑張ります。

工事部工事課
横田　悟

業務部
倉田　妙子

工事部工事課課長代理
三浦　年也

経理
岩井　美代子

工事部工事課係長
津田　徹
コロナウイルスがまん延している大変な
時代に、新たな丸藤建設（株）の一ページ
がスタートしました。新社長の右腕、左足、
目となり、社会貢献に取り組んでいきた
いと思います。また、私事ではあります
が係長に就任いたしました。今まで以上
に言葉や行動に責任感をもって働きたい
と思います。

工事部工務課
岸本　清治
新体制となり、今まで以上に仕上がりや清
掃等に気を付けて、ノンクレームだけでは
なく、お客様からお褒めの言葉をいただけ
るような仕事をしていきたいと思います。

新社長の就任が決まり、新しく新体制となり、
頑張って行きたいと思います。
これからも、ミスクレーム・トラブルを無く
し、スキルを身につけて常に向上心を持って
仕事に取り組んでいきたいと思います。

工事部工事課
國崎　隆
初めまして。5 月に入社させていただきまし
た、新人の國崎と申します。
業界未経験なので、ご迷惑をお掛けすること
もあるかと思いますが、
少しでも早く戦力になれるよう取り組んで参
ります。宜しくお願い致します。

新社長就任が決まり、三代目丸藤建設株
式会社が出発致しました。
前社長には、叱咤激励して頂き、成長出
来たことを感謝しております。
まだまだ未熟ものですが、これからは、
新社長を全力で支えていけるよう、精進
していきたいと思います。

入社し1年が経ちました。１年目で学んだこ
とを活かし、着実に自分の知識にしていけ
るように頑張っていきます。また、先代が
築いて来られた歴史と伝統に恥じぬよう、
自分らしさを忘れず、志を持って業務に精
励いたします。　　

業務部
村松　正美
新体制になっても日々勉強をして、会社や
社会に貢献できるよう頑張っていきます。
社員心得である「建設業もサービス業」を
実行できるよう、言葉使いを勉強して、笑
顔で対応していければと思います。

工事部工事課
松本　伸太郎
現場管理において、まずは精度の高い見積
書の作成、資材仕入を含めたコストの削減、
徹底した安全対策の実施及びミス・クレー
ム・トラブルを無くし、円滑な現場運び、
これらを含めた『現場品質の向上』、を目
指します。

コロナ禍の中ここにきてワクチン接種も拡
大しており明るい兆しが見えてきたように
感じます。
6月より新社長の体制のもと各社員の一段の
スキルアップ目指して教育、助言をしてい
きたいと思います。

25歳で入社してから先代社長には、何物
にも代え難い経験をさせて頂きました。
6月より新年度と共に、新体制になりまし
た。これまで以上、より一層強固な基礎
作りが必要です。新社長を筆頭に全社員
で力を合わせて頑張っていきます。

6 月より新社長になって体制が変わり、ます
ます自身にかかってくる事柄がとても多くな
る事を感じながら、日々の職務を確実にこな
し、新体制を支えていくつもりですので、皆
様どうかよろしくお願いします。

Before After

入社して約2年になりました。
本年度は、これまでに学んだ事、また失
敗した事の経験からの反省を活かして、
質の良い仕事が出来るよう精進します。

工事部工事課
福井　淳一

丸藤建設の取り組み

①高い目標目標こそが、自分を成長させる
②目標は100％達成で当たり前
③ゴールから考えて逆算思想を持つ
④毎朝、目標を見直して、行動計画を立てよう
⑤すべて一人で何とかしようとするな
⑥来月以降の見込みの芽も発掘しているか

目
標
達
成

六
カ
条

＊常に目標をもって行動しよう

　目標達成６か条ですが、常に目標をもってやるのは当たり前のように思います。
何事にも、目標をもって動いたら、自分に自信がつき、一歩先の事が解るような気がします。
これからも、目標をもって行動をし、頑張って行きたいと思います。

林　賢太郎


